

Inician instalación de nuevas cámaras de seguridad para monitorear sectores estratégicos de Coyhaique



Coyhaique.- Con el objetivo de reforzar la prevención del delito, aumentar la vigilancia territorial y entregar mayor tranquilidad a los vecinos y vecinas, la Municipalidad de Coyhaique dio inicio al proyecto “SPD Ampliación

de Cámaras de Seguridad en Diversos Sectores de Coyhaique”, iniciativa financiada por la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) a través del Programa de Mejoramiento Urbano (PMU), con una inversión de \$57.983.226.

La actividad se realizó en dependencias de la Dirección de Seguridad Comunitaria, ubicada en calle Simón Bolívar 26, donde se emplazará una moderna sala de monitoreo que recibirá en tiempo real las imágenes de las nuevas cámaras instaladas. El alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, destacó la importancia de avanzar en una estrategia de seguridad moderna y cercana, que integre tecnología, presencia territorial y una institucionalidad sólida a nivel municipal, asegurando que “Hoy no solo estamos instalando más cámaras, estamos fortaleciendo un modelo de seguridad comunitaria que tiene rostro humano. Gracias a la nueva Dirección de Seguridad Comunitaria -con personal capacitado y una central de monitoreo de última generación- podremos reaccionar con mayor eficiencia frente a situaciones de riesgo, y también prevenir. Esto responde a una demanda real de nuestros vecinos por más seguridad, pero también por más presencia del Estado en sus barrios”.

La intervención contempla la instalación de cámaras de televigilancia PTZ de alta resolución en seis intersecciones claves de la ciudad -entre ellas Avenida Baquedano con Victoria, Francisco Bilbao con Alejandro Gutiérrez, y Magallanes con José Miguel Carrera- y la habilitación de dos puntos de repetidoras de señal que permitirán una transmisión inalámbrica efectiva hacia la central de vigilancia.

El representante regional de Subdere, Rodolfo Elgueta, valoró el compromiso del municipio para postular y ejecutar proyectos con impacto directo en la calidad de vida de las personas, asegurando que “la subsecretaría tiene como misión apoyar a los gobiernos locales en iniciativas concretas como esta. Felicitamos al equipo municipal de Coyhaique por presentar un proyecto técnicamente sólido, enfocado en la seguridad ciudadana, y sobre todo por poner a las personas en el centro. Este tipo de infraestructura permite articular mejor el trabajo con las policías y entregar respuestas más rápidas ante situaciones de emergencia o delitos”, afirmó Elgueta.

Por su parte, el Delegado Presidencial Regional, Jorge Díaz Guzmán, recalcó que esta obra se enmarca dentro de los esfuerzos del Gobierno por fortalecer la seguridad pública desde los territorios “estamos convencidos de que la seguridad se construye con más Estado, más presencia institucional y más coordinación. Este proyecto es un buen ejemplo de eso: el municipio lidera, el Gobierno apoya y la comunidad se beneficia. A través de iniciativas como esta, estamos dando señales claras de que la seguridad es una prioridad para esta administración”, concluyó la autoridad regional.

La ejecución del proyecto estará a cargo de Sociedad Naser Ingeniería Limitada, con un plazo de ejecución de 114 días, finalizando el próximo 14 de septiembre de 2025.